
       ГАЗЕТА АКЦИОНЕРНОГО ОБЩЕСТВА
«БАЛАКОВОРЕЗИНОТЕХНИКА»

Издается
с июля 1974 года

Поздравляю вас с наступающим Новым годом и прибли-
жающимся Рождеством Христовым!

Пусть сказочная новогодняя ночь подарит каждому из вас
незабываемое ощущение необыкновенного чуда и атмос-
ферного волшебства, а бой кремлевских курантов начнет
отсчитывать новый период времени. И пусть этот период бу-
дет самым щедрым на здоровье, успех, благополучие!
Пусть все ваши мечты и желания осуществятся, счастье не
заканчивается, а мир, уют и покой никогда не покидают ваш
дом! Новых вам трудовых свершений и личных успехов!

Н.В. Шутов,
 председатель Совета директоров АО «БРТ»

Уважаемые работники Акционерного
общества «Балаковорезинотехника»!

Зима уже восхитительна тем, что подарила нам два самых
любимых праздника - весёлый Новый год и волшебное Рож-
дество. Вместе с ароматом хвои и мандаринов, ожидани-
ем сказочных чудес, витающих в наших домах, в наших
мыслях зарождаются новые надежды и мечты. Пусть все
они воплотятся в добрые дела! Пусть судьба будет к вам
щедрой, пусть подарит всё, что сделает вас сильными, ус-
пешными, счастливыми!

От всей души желаю вам крепкого здоровья, везения,
мира и благополучия! Пусть все 365 дней в году будут свет-
лыми и радостными! Пусть свет рождественской звезды
озаряет ваш путь, а сердце наполняется нежностью, любо-
вью и лаской!

Т.А. Чубрикова,
председатель ППО АО «БРТ»

От чистого сердца поздравляю вас с прекрасными зимни-
ми праздниками - Новым годом и Рождеством!

Согласитесь, намного приятнее жить, когда веришь во
что-то хорошее, которое вот-вот произойдёт. Рост произ-
водственных объёмов, который достигнут, обещает обер-
нуться для предприятия стабильными заказами от потре-
бителей продукции. Значит, благодаря нашим стараниям,
следующий год будет не менее успешным и плодотворным,
чем этот. Пусть в самое холодное время года вас согрева-
ет тепло семейного очага! Желаю вам комфорта и уюта,
приятных событий и радостных моментов! Будьте счастли-
вы! Отличного всем настроения!

А.С. Титов,
генеральный директор АО «БРТ»

Дорогие заводчане!

Друзья, коллеги!

Весной 2023 года в АО «БРТ» создан Молодёжный Совет.
Инициатором создания молодежной организации высту-
пил заводской профсоюзный комитет. Лидер профсоюзно-
го движения Балаковорезинотехники Татьяна Чубрикова
стала лично курировать проект, поддерживать инициативы
молодых людей. Члены Молодежного Совета несколько
раз участвовали в городской интеллектуальной игре «Квиз,
плиз», выступали на экологическом квесте Поволжья, про-
ходившем в режиме видеоконференции, а также выставля-
ли свою команду «Бригада» на участие в областной проф-
союзной викторине. Во всех проектах заводская молодёжь
показывала себя с самой лучшей стороны.

События года
АССОРТИМЕНТ СТАЛ ШИРЕ

Балаковорезинотехника вышла на докризисный уровень,
значительно увеличив объемы выпуска товарной продук-
ции. В том числе  за счёт новых видов резинотехнических из-
делий. На действующем производстве освоены детали на
модели АО «АВТОВАЗ» и Группы ГАЗ. Ассортимент попол-
нился двумя наименованиями шлангов системы охлажде-
ния картера, маслощупом (указатель уровня масла), опо-
рой переднего амортизатора, пыльниками, шаровыми
опорами, отбойниками заднего амортизатора. Деталями
производства АО «БРТ» стали оснащаться автомобили ма-
рок «LADA Vesta», «LADA Granta», «ГАЗель NEXT». В нояб-
ре первая серийная партия новых шлангов была отправле-
на в Тольятти для сборки легкового автомобиля LADA Vesta
с новым 1,8-литровым двигателем.

БЕЗУПРЕЧНЫЙ ПОКАЗАТЕЛЬ
В АО «БРТ» успешно функционирует система менеджмен-

та качества. Подтверждение этому - наличие у предприятия
сертификатов соответствия стандартам ISO серии 9001,
ISO/TS 16949, ASES. Совершенствование СМК на основе по-
стоянного анализа процедур, улучшения процессов обеспе-
чивает эффективность производства, выполнение произ-
водственной программы в полном объёме, вовлечённость
персонала в работу по поддержанию положительного
имиджа компании. За счёт внедрения передовых методов
управления качеством Балаковорезинотехника достигла в
2023 году нулевого «ранкинга» по поставкам автокомпо-
нентов на АвтоВАЗ. В течение трех месяцев этот показатель
уровня дефектности безупречен.

ДОРОГУ  МОЛОДЫМ
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Актуальное интервью

- Александр Степано-
вич, с какими результата-
ми трудовой коллектив
Балаковорезинотехники
завершает 2023 год?

- Уходящий год мы завер-
шаем успешно, с большой
прибавкой. На производ-
ственной площадке «Бала-
коворезинотехника» произ-
ведено товарной продукции
на 19 процентов больше,
чем в предыдущем году. В
сопоставимых цехах это бо-
лее одного миллиарда руб-
лей.

- Какие из самых нео-
тложных дел удалось
выполнить?

- Достижение желаемого
результата позволило реа-
лизовать ряд мероприятий
по улучшению социально-
бытовых условий работни-
ков. Сделан основательный
ремонт в 11 комнатах личной
гигиены, которые есть во
всех производственных кор-
пусах. Капитально отремон-
тирован женский гардероб,
находящийся в 18-м корпу-
се. Начат большой ремонт в
мужской раздевалке. Вы-
полнен капремонт кровли во
всех заводских корпусах,
что также благоприятно ска-
зывается на обеспечении
комфортных условий во вре-
мя рабочего процесса.

В 2023 году удалось зна-
чительно увеличить размер
заработной платы персона-
лу - средняя зарплата на
предприятии выросла на 25
процентов, и сейчас состав-
ляет 46,5 тысячи рублей. А у
тех, кто непосредственно
стоит у прессов и производ-
ственных линий  62 тысячи
рублей, у рабочих основных
профессий рост средней за-
работной платы составил 30
процентов. Повышение ста-
ло возможным благодаря
тому, что на всех промыш-
ленных предприятиях, в ад-
рес которых поставлялась
изготавливаемая продук-
ция, произошёл так называ-
емый восстановительный
рост объёмов после про-
шлогоднего кризиса. Весь
этот год автомобилестрои-
тельные компании - ВАЗ,
КамАЗ, ГАЗ, УАЗ и ряд дру-
гих автозаводов, а также их
субпоставщики, для кото-
рых мы также производим
автокомпоненты, полноцен-
но, без вынужденных про-
стоев работали. Собствен-
но, их стабильная производ-
ственная деятельность по-
зволила нам выполнять
свои прямые функции, рабо-
тать эффективно, без сбоев,

АЛЕКСАНДР ТИТОВ: «ЗАКАЗЫ ЕСТЬ. РАБОТЫ БУДЕТ МНОГО!»
До наступления Нового года остаются считанные

дни, совсем скоро календарный лист перевернёт
последнюю страничку. По сложившейся традиции
генеральный директор Акционерного общества
«Балаковорезинотехника» Александр Титов подво-
дит итоги производственной деятельности трудо-
вого коллектива предприятия за год, рассказыва-
ет о результатах текущей работы с потребителями
товарной продукции, делится перспективными
планами компании.

и в результате значительно
увеличить объемы выпуска
резинотехнической продук-
ции.

Так что этот год мы завер-
шаем вполне успешно, с
прибылью. И что немало-
важно, с хорошими перс-
пективами на 2024 год.

- Значит, на следующий
год наше предприятие
обеспечено стабильны-
ми заказами от отече-
ственных автозаводов?

- Предварительно можно
сказать, что производствен-
ными объемами предприя-
тие обеспечено, и они будут
не меньше, чем в 2023 году.
А по мере того, как начнут
увеличиваться производ-
ственные программы у на-
ших потребителей, запус-
каться новые проекты, бу-
дет и на БРТ наблюдаться
рост объемов. Что их сей-
час сдерживает? Нехватка
рабочих. И это общероссий-
ская проблема, к большому
сожалению. Она вернулась
к нам бумерангом из начала
90-х годов, когда в связи с
кризисной экономической
ситуацией в стране резко
упала рождаемость. И тех,
кто по идее должен сейчас
приходить на рынок труда,
просто нет. Тем не менее,
благодаря организации тру-
да производственного пер-
сонала (заводчанам прихо-
дилось работать сверхуроч-
но, в выходные дни), мы
меньшим численным соста-

вом смогли достичь тех вы-
соких целевых показателей,
какие были у предприятия в
2021 году, то есть до начала
кризиса.

- Можно попросить Вас
коснуться программы
перспективного разви-
тия?

- В 2024 году мы наметили
для себя освоить 77 наиме-
нований деталей на автомо-
бильные конвейеры ВАЗа,
ГАЗа, КамАЗа и 55 новых
позиций резинотехнических
изделий для последующей
реализации на вторичном
рынке через Торговый Дом
«Автоформ». Получается,
что на проработке заказа на-
ходятся 132 вида деталей.
Это достаточно большая
программа, и наша задача
её выполнить. А для этого
нужно всем  проектантам,
специалистам отдела глав-
ного технолога и службы тех-
нического директора, работ-
никам производственного
управления  хорошо потру-
диться. А нашим смежни-
кам, коллективу Полимер-
запчасти, своевременно из-
готовить и предоставить дей-
ствующему производству
БРТ технологическую осна-
стку, чтобы мы смогли выпу-
стить эти детали.

- Какой это кластер авто-
компонентов?

- В основном, предстоит
осваивать формовые дета-
ли, шланги на систему ох-
лаждения двигателя автомо-

биля, отопительные шланги,
динамические и статичес-
кие резинотехнические уп-
лотнители, резиноармиро-
ванные изделия. От руко-
водства АО «АВТОВАЗ»
поступил запрос о возмож-
ности освоения опор двига-
теля на семейство бюджет-
ного седана «LADA Iskra».
Новую перспективную ма-
шину начнут выпускать на
платформе CMF-B-LS с
2025 года.

- Александр Степано-
вич, что Вы можете ска-
зать о программе техни-
ческого переоснащения
производства? Предус-
мотрено ли приобрете-
ние нового современного
оборудования для вы-
пуска автокомпонентов
на соответствие требо-
ваниям потребителей?

- В рамках технического
перевооружения подготови-
тельного производства пла-
нируется приобретение двух
резервных валков на валь-
цы линии резиносмесителя.
Ими можно будет заменить
те, которые нельзя восстано-
вить после ремонта. Этот
проект одобрен Советом ди-
ректоров АО «БРТ», новые
валки будут закуплены в
Китае.

Прорабатываем вопрос о
приобретении импортного
оборудования для произ-
водства зубчатых ремней на
легковые модели LADA:
Granta, Niva, Vesta. Детали
будут изготавливаться из
нового материала, который
позволит обеспечить им не-
обходимый уровень долго-
вечности. Есть планы по
закупке оборудования по
выпуску тормозных шлан-
гов на всю вазовскую ли-
нейку автомобилей.

Это и есть основные на-
правления развития произ-
водства, по которым нам
предстоит работать в 2024
году. Возможно, с перехо-
дом и на 2025-й год. Наша
задача - обеспечить эконо-
мическое обоснование
всем этим новым проектам.
Перед вложением денеж-
ных средств, а они нема-
лые, собственник должен
знать срок окупаемости
того или иного проекта. И
самое главное - убедиться
в  том, что продукция будет
востребована потребителя-
ми. Ведь наработанные
партии резинотехнических
изделий придётся кому-то
поставлять. Пока все эти
проекты находятся на ста-
дии разработок.
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- В каких целях плани-
руется приобрести со-
временный программ-
ный продукт для специ-
алистов ПКО?

- Для инженеров-конст-
рукторов производствен-
но-конструкторского отде-
ла завода планируется
приобрести инновацион-
ный программный комп-
лекс «Fidesys» для прове-
дения компьютерной си-
муляции моделируемых
деталей на легковые авто-
мобили марки LADA. Ис-
пользование данного ком-
плекса позволяет ускорять
процесс симуляционных
испытаний автокомпонен-
тов. Раньше проводились
дорожные испытания дета-
лей, установленных непос-
редственно на автомо-
биль, во время увеличе-
ния пробега. Теперь это
можно делать путем ком-
пьютерной имитации.

- Мы ведь никого не
потеряли из наших по-
стоянных потребите-
лей продукции?

- Нет. Скорее, наоборот,
укрепили своё присут-
ствие на автомобильном
рынке. По шлангам сис-
темы охлаждения, напри-
мер, заняли монополь-
ную позицию. Ведём по-
ставки деталей на все
автосборочные конвейе-
ры ВАЗа. Жизнь сложи-
лась таким образом, что
иностранные поставщики
ушли с российского рын-
ка, а наше предприятие
заняло освободившуюся
нишу.

- Скажите, пожалуй-
ста, Балаковорезино-
техника участвует в
реализации программы
по линии Гособоронза-
каза?

- Ни один бронетранспор-
тер, ни один «КАМАЗ», ни
один «УРАЛ» и «ГАЗ»,
предназначенные для Ми-
нистерства обороны Рос-
сии, без наших резинотех-
нических изделий не по-
едут. Наше предприятие
на 100 процентов выпол-
няет гособоронзаказ, сры-
вов плановых поставок мы
не допустили ни разу.

- К этим деталям ведь
предъявляются какие-
то особые требования?

- Помимо тщательной
проверки ОТК в приёмке
этих деталей принимает
участие представитель
заказчика. Да, требова-
ния, предъявляемые к ка-
честву продукции с помет-
кой «для ВПК», очень же-
сткие.

- На днях прошло за-
седание Совета дирек-
торов Акционерного об-
щества «Балаковорези-
нотехника». Можно не-
сколько слов о том,
какие вопросы обсуж-
дались?

- Заседание Совета ди-
ректоров - ежегодное ме-
роприятие, в конце декаб-
ря проходящее, на кото-
ром, как правило, подво-
дят итоги уходящего года
и намечают план действий
на следующий год. В но-
вую программу включают-
ся вопросы, которые не
решены за отчётный пери-
од, актуальные направле-
ния деятельности пред-
приятия на будущее.  Ко-
нечно же, обсуждаются
проблемы, которые требу-
ют решения. Их достаточ-
но. Это и неликвиды, кото-
рые есть на заводских
складах. Например, маши-
на «ЗиЛ-130» давно не
выпускается, а детали для
неё лежат на складе. Это и
вопросы, касающиеся со-
стояния заводских комму-
никаций-паропровода,
других технических объек-
тов, которые необходимо
поддерживать в рабочем
состоянии, выполнять их
мониторинг и вовремя ре-
монтировать. Это и вопро-
сы по содержанию произ-
водственных зданий, раз-
личных сооружений. Рабо-
тать здесь есть над чем,
потому что завод разме-
нял шестой десяток.

- Александр Степано-
вич, ну и традицион-
ное от Вас пожелание
трудовому коллективу
предприятия по слу-
чаю наступающего Но-
вого года.

- Хочу от всей души по-
благодарить работников
Балаковорезинотехники за
преданность заводу. Неко-
торые представители на-
шего большого коллектива
трудятся на предприятии
десятилетиями. Причем,
целыми семьями. Спаси-
бо им за то, что на протя-
жении долгих лет остают-
ся с заводом, несмотря ни
на что. Времена были раз-
ные:  и кризисные, и ус-
пешные.

Желаю в наступающем
году всем заводчанам
крепкого здоровья, семей-
ного благополучия, мирно-
го неба над головой, но-
вых трудовых успехов!  И
могу гарантировать, что
работы у них будет много.

Беседовала
Татьяна Олейникова

Не стоит ломать голову над тем, чем развлечь себя и своих
близких в дни новогодних каникул. За вас всё придумал профком!
В палитру ярких красок зимы добавятся новые оттенки, если вы:

Посетите 3 января в 11 часов авторскую студию
«Mamavtrende». Только не забудьте захватить с собой  сменную
обувь и поварской фартук, потому что предстоит готовить по ори-
гинальным рецептам целый сладкий набор «Чаепитие у Деда
Мороза». Праздничный бенто-торт, имбирный пряник и кейк-
попс вы украсите кремом и глазурью согласно своей фантазии.
Стоимость кондитерского сеанса  400 рублей. Не сомневайтесь
в том, что получите огромное удовольствие и от самого процес-
са, и от необыкновенного вкуса сладких угощений, в основе кото-
рых только натуральные ингредиенты. Близкие обязательно
оценят эти оригинальные подарки, с которыми вы вернетесь до-
мой. Сладости к весёлому чаепитию в дружной компании -то, что
нужно в предрождественский Сочельник! Так что добро пожало-
вать на мастер-класс вместе с детьми, им это точно будет инте-
ресно! Да и очередной кулинарный навык пригодится во взрос-
лой жизни.

Придёте 5 января в 16 часов на полуторачасовой мастер-
класс по живописи в творческую мастерскую «THEO». Сто-
имость участия в проекте, предполагающем изготовление ска-
зочного деревянного домика, 300 рублей. Хотите почувствовать
себя одновременно конструктором и художником? Тогда вам
точно сюда! Сначала деревянные панели и художественные
элементы (порог, двери, окна, ставни) вы раскрасите акриловы-
ми красками, подобрав понравившуюся цветовую гамму, затем
соберете в единую конструкцию  и получите красивый игрушеч-
ный домик в голландском стиле. Одна наша заводская группа
уже посетила этот мастер-класс. Быть творцами понравилось
всем:  и детям, и взрослым. Авторские домики получились ори-
гинальными, эксклюзивными и не похожими друг на друга. Такой
тихий и уютный вид досуга подойдет работникам, у которых есть
дети.

Будете целый час «зажигать» 5 января в спортивном
клубе «Вертикаль» на водном аттракционе искусствен-
ной волны. Начало - в 14 часов, стоимость входного абонемен-
та - 150 рублей. Профессиональный тренер научит новичков ос-
новам серфинга, покажет основные приёмы этого вида спорта,
научит держаться на доске под потоком воды. Это идеальное
место для семейного отдыха. Получите отличную физическую
нагрузку и удовольствие, незабываемые впечатления и отличное
настроение обеспечены на весь день.

Зайдёте 6 января в 10.30 в зрительный зал кинотеатра
«Мир» и посмотрите весёлую кинокомедию «Бременские
музыканты». За классику приключенческого жанра совсем не
жалко отдать 200 рублей. Вас наверняка порадует отличная му-
зыка Геннадия Гладкова и Максима Фадеева, а подвиги, на ко-
торые отправятся ради доброго дела объединившиеся друзья:
Трубадур, Пёс, Кошка, Петух и Осёл, вызовут добрую улыбку. Ведь
эти герои «приносят смех и радость людям». Категория фильма
6 плюс, так что смело отправляйтесь в кино на семейный про-
смотр.

Согласитесь стать участником мастер-класса «Коорди-
нация как тренежёр мозга». Он состоится 8 января в 11 часов на
площадке кинотеатра «Россия». К участию не надо специально
готовиться, приводить себя в нужную физическую форму, как-то
психологически настраиваться. Просто приходите и всё. Вам ведь
интересно узнать про методику укрепления здоровья?! Коорди-
нация нужна каждому человеку. Так вот есть возможность улуч-
шить ее благодаря специальной тренировке. Этот мастер-класс
можно считать настоящим подарком от Инги Калыгиной,  руково-
дителя театра танца «Бриз».  Скучать не придётся. Уровней коор-
динации много, каждый будет получать новое задание после
сдачи предыдущего. А результат будет зависеть от ваших стараний.
Продолжительность - 1 час 30 минут, стоимость - 200 рублей. При
себе иметь сменную обувь и удобную одежду.

Куда пойти в праздники
ПРОВЕДИТЕ КАНИКУЛЫ ВЕСЕЛО

Команда «Бригада» Молодежного Совета АО «БРТ»
тщательно готовится к участию в предновогодней
интеллектуальной игре «Квиз, плиз!».

На днях молодые рабочие и специалисты собрались вме-
сте, чтобы не просто пообщаться, но и освоить новую настоль-
ную игру «Креатив», смысл которой заключается в умении
построить собственный бизнес. Зачем это нужно? Игра учит
участников многим необходимым полезным навыкам. В
первую очередь, умению взаимодействовать, четко и грамот-
но выстраивать коммуникации с компаньоном на професси-
ональном уровне. Одним словом, развивает деловые каче-
ства, которые могут пригодиться и в игре, и на производстве.

Во время очередной интеллектуальной битвы молодёжная
команда будет отстаивать честь предприятия, поднимаясь
всё выше и выше в турнирной таблице.

Молодёжная политика
УЧИЛИСЬ КРЕАТИВНО МЫСЛИТЬ
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АКЦИЯ ДОБРА ОПЫТНОЕ
ПРОИЗВОДСТВО E-LARGUS

Благотворительность У наших партнеров

LADA e-Largus - это первый российский электромобиль с оте-
чественной батареей глубокой локализации. Планируется, что
в семействе электромобилей LADA e-Largus будут пассажир-
ские и коммерческие универсалы (которые в свою очередь
будут иметь модификации с разными батареями и разной гру-
зоподъемностью). На них будет устанавливаться синхронный
электромотор на постоянных магнитах номинальной мощно-
стью 50кВт (кратковременно может достигать пиковой мощ-
ности 120 кВт). Две тяговые литий-ионные батареи располо-
жены в моторном отсеке и под полом кузова (в месте, где ра-
нее располагался бензобак), что позволяет полностью сохра-
нить полезный объем салона и багажника (560 л в
пятиместном исполнении). На панели приборов e-Largus пре-
дусмотрена цифровая комбинация, позволяющая контроли-
ровать все системы электромобиля, уровень заряда и запас
хода. Настройки силового агрегата обеспечат максимальную
скорость в 145 км/час (ограничено электроникой), а также ди-
намичный разгон (менее 10 сек. с 0 до 100 км/час).

Разработкой электрической силовой установки для обеих
версий занималась компания «Системы автономной энер-
гии» САЭ (входит в ГК «Итэлма») в тесном сотрудничестве
с инженерами АВТОВАЗа. Аккумуляторы от САЭ разработа-
ны и произведены в России, система управления и термо-
статирования также российская. В планах компании в бли-
жайшие 2 года локализовать последний импортный эле-
мент - аккумуляторную ячейку. 

Серийное производство LADA e-Largus планируется на-
чать в мае 2024 года, вместе с возобновлением выпуска
стандартных LADA Largus с ДВС. Президент АО «АВТОВАЗ»
Максим Соколов: «Прежде всего, я хочу поблагодарить нашу
команду. Всех, кто смог в кратчайшие сроки не только раз-
работать всю архитектуру, но и создать самый локализован-
ный в России электромобиль,  уровень локализации превы-
шает 50%. Это самый лучший ответ на все попытки задавить
российскую автомобильную промышленность. И конечно,
благодарим за поддержку правительство Удмуртии, руко-
водство страны, отраслевое Министерство. Вы знаете, что
в прошлом году здесь мы были в непростой ситуации, но
предприятие продолжало работать, производя штампо-
ванные, пластиковые комплектующие. Сейчас на заводе
работает около полутора тысяч человек, а к моменту запус-
ка основного конвейера производительностью 25 машин в
час, в мае, здесь будет работать уже около 3000 человек».

Глава Удмуртской Республики Александр Бречалов: «Год
назад на предприятии была очень непростая ситуация.
После переноса линии по производству автомобиля LADA
Vesta на площадку АВТОВАЗа производственные мощнос-
ти упали. В 3 раза была сокращена численность работни-
ков. Мы вместе с профсоюзами сделали всё возможное,
чтобы трудоустроить их на другие предприятия. При этом
сохранили все площади, предоставив их предпринимате-
лям-арендаторам, по сути, превратив в промышленный
индустриальный парк. Мы всегда были на связи с замес-
тителем Председателя Правительства Российской Феде-
рации, министром промышленности и торговли Денисом
Валентиновичем Мантуровым, руководством АВТОВАЗа.
Они нас поддержали. Сегодня, в связи с началом выпус-
ка новых автомобилей, нам необходимо, как минимум, уд-
воить количество работников предприятия. Это очень се-
рьезный вызов. Нам вместе с АВТОВАЗом предстоит пора-
ботать над дополнительными предложениями для специ-
алистов».

По его словам А. Бречалова, в Удмуртии также выпускают-
ся зарядные станции для электромобилей от Торгово-про-
изводственного холдинга «Русклимат». Производство лока-
лизовано на территории опережающего развития в Сара-
пуле пока на арендованных площадях. После открытия но-
вого Технопарка «ИКСЭл-Сарапул» завод переедет и
станет его резидентом.

Официальный сайт АО «АВТОВАЗ», 15.12.2023 г.

В преддверии Нового года LADA объявляет о старте
благотворительной программы «Линии добра», кото-
рая проводится совместно с фондами «Русфонд»,
«Дом с маяком» и Фондом Константина Хабенского.

Приобретая оригинальные запасные части и аксессуары
LADA, RENAULT, NISSAN и LECAR у официальных дилеров или
в розничных магазинах LADA Dеталь / LECAR Store, владельцы
автомобилей помогают детям с тяжелыми заболеваниями. С
каждой покупки в адрес фондов перечисляется до 10 рублей. 

Специально под данную программу разработан QR-код, при
сканировании которого можно лично оказать помощь в указан-
ные фонды. Протяните свою линию добра к детям, которым
нужна помощь! Программа продлится до июня 2024 года, в
День защиты детей мы подведем общие итоги собранных
средств, которые будут отражены на официальном сайте
lada.ru в специальном счетчике.

АВТОВАЗ уже неоднократно организовывал программы под-
держки благотворительных фондов. Особенность «Линий доб-
ра» в том, что благодаря расширению перечня брендов, увели-
чивается масштаб программы. Подробности о программе
на сайте LADA.

Официальный сайт АО «АВТОВАЗ», 18.12.2023 г.

15 декабря 2023 года на производственной площадке
LADA-Ижевск прошел рабочий визит Президента АО
«АВТОВАЗ» Максима Соколова и главы Удмуртской
Республики Александра Бречалова. Поводом для
встречи стало организованное здесь производство
опытной партии LADA e-Largus,  реализация этого
проекта ведется согласно ранее озвученным планам.

Межрайонная ИФНС  России № 2 по Саратовской области
напоминает, что 1 декабря 2023 года наступил срок уплаты иму-
щественных налогов.

По состоянию на 18.12.2023 года у 427 сотрудников учрежде-
ний имеется задолженность по имущественным налогам с фи-
зических лиц в общей сумме 1105,8 тыс. рублей. В настоящее
время существует несколько способов уплаты налогов, в том
числе посредством:

· мобильного приложения на мобильном телефоне, смарт-
фоне, планшетном компьютере «Личный кабинет для физи-
ческих лиц» («Налоги ФЛ»);

· личного кабинета для физических лиц на сайте
www.nalog.gov.ru;

· сервисов «Уплата налогов и пошлин», «Уплата налогов, стра-
ховых взносов физических лиц», «Уплата за третье лицо»;

· обращения в отделение банков;
· мобильного приложения на мобильном телефоне, смарт-

фоне, планшетном компьютере «Сбербанк онлайн» («Плате-
жи государство  налоги - поиск просроченных налогов по ИНН»);

С.А. Суркова,
заместитель начальника Межрайонной ИФНС России

№ 2 по Саратовской области

ЗАПЛАТИТЕ НАЛОГИ!
Важно

НОВЫЙ ГОД
Выпал снег, пришёл мороз, город инеем оброс.
И на ёлочках огни звездами горят.
Всё в гирляндах, погляди! Новый год ждёт впереди.
Этому веселью каждый будет рад.

Вокруг снежинки и фонари,
И в окнах уютный свет горит.
Повсюду слышен шум машин.
Мы все куда-то спешим.
Мы верим в детский мир чудес,
Мы верим в то, что сказка есть.
И что любовью и добром,
Наполнить можно дом.

Мандарины и вино, и советское кино,
И бенгальские огни ждут курантов бой.
В магазинах суета, каждый хочет, чтоб мечта
У него и у родных встретилась с судьбой.

И взрослые, и старики упрямой жизни вопреки
Хотят вернуться в те года, где было хорошо,
Где были игры и костры, где были дни не так быстры,
Где можно было отдохнуть и телом, и душой.
И вот теперь пришла пора прогнать печали со двора,
И дух ошибок и обид развеять, словно дым.
Улыбку ближним передай, свои желанья загадай.
И все, что было очень сложным, окажется простым.

 Сергей Коренцов

Творчество наших читателей


